

Cuba dispose des moyens nécessaires pour le diagnostic du Covid-19



La Havane, 9 mars, (RHC).- Le Dr Manuel Romero, directeur de l'Institut de Médecine Tropicale de Cuba, a déclaré que notre pays dispose des moyens nécessaires pour le diagnostic du Covid-19 dans le réseau national de laboratoires.

Le Dr Romero a précisé que ces moyens ont été facilités par le ministère cubain de la Santé et par l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

Il a ajouté qu'au moyen de ces ressources les laboratoires cubains peuvent diagnostiquer bien d'autres virus dont l'Influenza du type A et B et le virus syncytial respiratoire et coronavirus autres que le Covid-19 dont l'épidémie a fait plus de 3 mille 800 morts dans le monde.

Le directeur de l'Institut de Médecine Tropicale de Cuba a signalé qu'il n'y a pas à Cuba de cas confirmés de Covid-19 mais que notre pays a réuni les conditions pour faire face à l'entrée possible du coronavirus

sur le territoire national.

Ce lundi, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, comparaît à la télévision pour expliquer à l'opinion les efforts qui sont consentis à la prévention du Covid-19 et les mesures prévues au cas où la maladie arriverait dans notre pays.

Déjà, cette fin de semaine, le président Díaz-Canel avait avancé à Holguin le grand but des mesures de surveillance épidémiologique adoptées chez nous

«Ce que nous faisons n'est pas pour alarmer l'opinion. Nous déployons tous les efforts possibles pour nous préparer dûment et opportunément aussi bien dans les instances de direction du pays que dans la population pour pouvoir faire face à toute situation ayant trait à cette épidémie. Nous avons mis au point un programme de prévention pour éviter l'arrivée de la maladie, mais aussi de contrôle et de lutte pour le cas où la maladie soit dépistée dans notre pays.

«Il est centré sur la prévention et l'atténuation des affectations sur la base de la création de toutes les conditions nécessaires pour atteindre ces buts. Cela nous exige de travailler avec beaucoup de responsabilité. Nous sommes les responsables de la mise en application de ce plan, de la compréhension de la population, de la participation de la population à nos côtés aux tâches fondamentales et de l'efficacité dans la lutte contre cette épidémie. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216399-cuba-dispose-des-moyens-necessaires-pour-le-diagnostic-du-covid-19>



Radio Habana Cuba